

# L'aile d'Howl

【ライル・ドウル：ホウルの翼(伝語)】

2009年1月号



明けましておめでとうございます！  
今年もみんながハンドボールを心から  
楽しめますように！

今年もライル・ドウルを  
よろしく願っています！



1

## NTS U-12講習会 IN 矢巾！

成人の日であった1月12日、今年度第2回目となるNTS U-12講習会が矢巾町民体育館で開催されました。第1回目同様、講師を務めたのは山本 繁先生(大慈寺小教頭)。冷え込む体育館の中、県内の各少年団より高学年の児童が集合して講習を受けました。

今回のテーマは1対1に強くなる！ということで、まずは基本的なディフェンスのスタンスから練習しました。その後、実際に1対1や2対1などを練習してみました。



普段は練習でやることがなかった、ディフェンスを軸にして体を反転させながら抜くフェイント、いわゆる「回転フェイント」などの練習も行ないました。岩手県内でこれをいつも練習しているところはあまりないのではないかとありますが、山本先生のお話を伺うと、関東や九州の大会などを見ると実際に「回転フェイント」を使って抜いてくるのが非常に多いそうです。確かにボールがディフェンスから隠されてしまうので非常に効果的ではあります。こういったことも、今後の練習に取り入れて行く上でとても参考になりました。最後は3対3をオールコートで行なう、小学生にとっては少々きついかかなとも思われたメニューでしたが、元気いっぱいみんなは縦横無尽にコートを駆け回っていました！

6年生にとっては、小学生としてのシーズンも残すところあと2ヶ月ほど。2月には山形県東根市での大沼杯、3月には恒例の県内少年団交流大会がありますが、この日に講習を受けた内容を活かしてさらに上達し、中学へと進学してほしいと思います！



←男子にも負けないぞ！



↑みんなで当たりの練習！

## 花巻北中が花笠杯中学生ハンド大会で優勝の栄冠！



先日、山形県尾花沢市で開催された花笠杯中学生ハンドボール大会において、本県代表で出場した男子・花巻北中が優勝を飾りました！ 信夫中(福島県)を準決勝で破り、決勝で対決したのはなんと同じく岩手県代表の矢巾北中。岩手県対決となった決勝は、花巻北中が14点差をつけ、33対19で勝利し、県新人大会に続く優勝を手に入れました！



女子の部でも同じく岩手県代表の矢巾中が、宮城県代表の高砂中を退け、堂々の優勝に輝きました。

男女とも岩手県代表チームが上位を占めることができたのは非常に喜ばしいことです。

昨年の県新人大会で優勝した勢いそのままに、東北各県の代表を打ち破って見事優勝した花巻北中は、3月の全国大会でもその活躍が期待されます。ユニフォームも一新して気持ちも新たに頑張ってもらいたい！



## 県中学校1年生大会で花巻中女子が優勝！

年明け早々の1月8日～9日、滝沢総合体育館にて県中学校1年生大会が開催されました。新人戦を終え、中学校に入学してからハンドボールを始めた1年生も徐々に形になっていく冬の時期に開催される恒例の大会ですが、中には1年生部員数が少なく、合同で出場するチームもありました。

新人戦優勝で波に乗る女子・花巻中は、新人戦決勝の舞台にも立ったメンバーを擁し、カラーである「守って速攻」を心がけ、県新人戦と同じ顔合わせになった松園中を退けて優勝の栄冠を勝ち取りました。佐藤理紗子さん、照井由佳里さんが優秀選手に選ばれました。

男子は、花巻中、矢巾中が善戦するも、昨年の大沼杯優勝メンバーがそのまま進学した松園中が圧倒的な強さを見せ、余裕の優勝を飾りました。バックシュート、スカイプレーなど、中学1年生とは思えないプレーも出て、会場も大いに沸いたそうです。なお、花巻中男子からは伊藤岳人くん(花巻クラブジュニア OB)、佐藤優斗くんが優秀選手に選出されました。また、リトルハンドさんの卒団生からも総勢6名が優秀選手として選ばれるなど、少年団育成の効果を大きくアピールする結果となりました！今後も練習に励み、どんどん試合に出られるよう頑張ってもらいたい！



### News !

日本ハンドボール協会 HP の情報によりますと、富士大3年生の町屋なつみさん(不來方高卒)が、全日本女子メンバー候補に選出されました。長野あづさ選手に続き、岩手からの全日本女子選手となれるようガンバレ！ 町屋選手！

L' aile d' Howl (ライル・ドウル)  
2009年1月号  
2009年1月20日 発行  
発行: 花巻市ハンドボール協会  
Special thanks to: 紺野さん